



あかまつ

令和4年度

第51号

令和4年12月16日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

1・2年 おもちゃフェスティバル 15日(木)



1・2年生がのびのび園の年長さんをお招きし、「おもちゃフェスティバル」を開いてくれました。企画や運営はすべて1・2年生。おもちゃがよりよく動いたり楽しんでもらえたりするように、じっくりと考え、何回も試しながらこの日を迎えました。

自分たちのコーナーのところに来てくれたときには、それはもう一生懸命にやり方を教えてあげたり、シールを選ばせてあげたりする姿が見られ、1・2年生が本当にこの日を楽しみに待っていたんだなと思いました。また、おもちゃのコーナーが11か所もありましたので、どこにしようかなあと迷っている子には、優しく声をかける姿が見られました。そんな様子に子どもたちの成長を感じたところです。

終わりの会のインタビューコーナーでは、たくさんの子が感想を話してくれました。

おもちゃフェスティバル大成功!

4月が待ち遠しいですね。



4年 FW「秋田ふるさと村へ」

4年生は、13日(火)にふるさと村へ出かけました。プラネタリウムでは、秋から冬の星座を観察し、頭上に広がる満天の星に歓声が上がりました。月の動きや人工衛星から見た惑星の大きさなど、宇宙の不思議を調べたくなるような仕掛けに大満足の4年生でした。また、桜皮細工の手作り体験では、小箱に桜の皮をデザインしながらアイロンで丁寧に貼り付け、布で磨いて完成。きれいに仕上がった作品は4年生の学習の思い出の品になるとともに、伝統工芸の素晴らしさを実感することができました。



ワンダーキャッスルで思い切り遊び、もぐもぐ広場ではメニューを見ながら予算内ですっかり食べるなど、ふるさと村を大いに楽しんだ4年生でした。

6年「こころの劇場」

以前は市民会館に市内の6年生たちが集まって鑑賞していた「こころの劇場」ですが、現在のコロナ禍の情勢から、生の舞台を見ることは叶いません。しかし、昨年度から大仙市の6年生には動画配信の形で劇団四季のミュージカルを見せていただいています。

今年のミュージカルは、「人間になったがった猫」です。約2時間の上映でしたが、大画面でしかも演者の表情までくっきりと鑑賞することができましたので、作品に込められたメッセージを6年生たちは感じ取っているようでした。人との関わりや友情の大切さは、コロナ禍の今こそ大切にしたいものです。



除雪作業時の事故防止について

12月に入ってすぐに、大仙市内において除雪車と歩行者とが接触する事故が起こったことは報道でご存じの方も多いと思います。大仙市ホームページでも市民の皆さんへということと呼びかけているようですが、次のことについて、子どもたちも保護者の皆様も十分に気を付けていただきますよう、お願いいたします。

- 作業中の除雪車には絶対に近づかないでください

除雪車は運転手からの見通しが悪く、広範囲で死角が存在します。また、除雪車は急な後退をする場合があります大変危険です。歩行者に限らず車両の場合も除雪車には近づかず、十分な距離を保つようお願いいたします。



※雪の量が増してくると、早朝のみならず、日中も稼働することがあります。また、家庭用の除雪機も危険ですので、子どもたちに近づかないよう声掛けをお願いいたします。

第63回秋田県児童生徒美術展

郡の美術展が12月3～4日に大曲交流センターで行われておりましたが、その中から選ばれた次のみなさんの作品が県の美術展で展示されることになりました。入場無料でどなた様もご覧いただけますので、お買い物の際にどうぞご覧ください。

3年 ○○○○ さん
3年 ○○○○ さん
5年 ○○○○ さん

- 場所：秋田市文化創造館（ミルハス向かい）
- 期間：1月5日（木）～9日（月）
10:00～17:00
（5日は14時から、9日は14時まで）



おめでとう!

第6回 タミヤスポーツ杯
フットサル大会 U12

準優勝
FC角館セレジェスタ Jr.

6年 ○○ ○○ さん

